

## **Öffentliche Stellungnahme der Evangelischen Jugend Dresden**

In diesem Jahr wählt Deutschland einen neuen Bundestag. Wir beobachten, dass die politischen Ränder und populistischen Strömungen in Deutschland und gerade in Ostdeutschland immer stärker werden. Auf Grundlage unseres christlichen Glaubens können und wollen wir in der gegenwärtigen Situation nicht schweigen und dem Hass und der Unzufriedenheit ein klares Bekenntnis zur Mitmenschlichkeit entgegenstellen!

Deshalb bekennen wir als Evangelische Jugend Dresden:

In der Evangelischen Jugend Dresden ist jede\*r willkommen, unabhängig von Geschlecht, Sexualität, sexueller Orientierung, Aussehen, Herkunft, Religion und Behinderung. Wir stellen uns gemeinsam gegen jede Form von Diskriminierung und Mobbing.

Unsere Stärke entsteht aus unserer Vielfalt.

Einige politische Ideologien stehen den Lehren Jesu entgegen. Sie diskriminieren bestimmte Menschengruppen und verursachen im schlimmsten Fall sogar deren Verletzung oder Tod. Von diesen Ideologien distanziert sich die Evangelische Jugend Dresden nachdrücklich. Wir sehen in einem sachlichen Diskurs den besten Weg für die Gemeinschaft.

Durch unseren Auftrag zur Schöpfungsbewahrung sehen es wir es als unsere Pflicht an, uns offen für Klima-, Umwelt-, Natur- und Tierschutz einzusetzen. Alle Lebewesen sind von Gott geschaffen, Menschen, Tiere und Pflanzen sind wertvoll.

Die Evangelische Jugend Dresden und ihre Mitglieder bekennen sich vorbehaltlos zur freiheitlich-demokratischen Grundordnung der Bundesrepublik Deutschland.

Dresden, der 12. Juli 2021